
現
在
、
小
中
学
校
の
学
級
規
模

は
国
の
決
ま
り
で
一
ク
ラ
ス
最
大

40
人
で
す
が
、
そ
れ
ぞ
れ
の
都
道

府
県
が
独
自
に
お
金
を
出
せ
ば
、

40
人
よ
り
少
な
い
人
数
の
学
級
を

作
っ
て
よ
い
こ
と
に
な
っ
て
い
ま

す
。
と
こ
ろ
が
、
40
人
学
級
を
崩

さ
ず
少
人
数
学
級
に
踏
み
出
し
て

い
な
い
の
は
、
財
源
が
最
も
豊
富

で
あ
る
に
も
関
わ
ら
ず
、
全
国
で

東
京
だ
け
。
許
し
が
た
い
事
で
す
。

そ
ん
な
中
、
去
る
６
月
６
日
、

日
本
教
育
会
館
で
「
東
京
で
30
人

学
級
を
求
め
る
都
民
集
会
」
が
開

催
。
「
ど
の
子
も
大
切
に
」
と
願

う
都
民
運
動
が
ス
タ
ー
ト
。
品
川

で
も
連
絡
会
が
結
成
さ
れ
、
９
月

17
日
に
開
か
れ
た
結
成
集
会
で
は

60
名
の
参
加
で
、

12
月
５
日
の
全
都

提
出
集
会
ま
で
に

２
万
筆
を
目
指
し
て
署
名
に
取
り

組
む
こ
と
が
確
認
さ
れ
ま
し
た
。

会
場
か
ら
は
、
教
師
・
父
母
・

Ｐ
Ｔ
Ａ
そ
れ
ぞ
れ
の
立
場
か
ら
一

人
ひ
と
り
の
子
ど
も
が
主
役
に
な

れ
る
30
人
学
級
実
現
の
意
義
に
つ

い
て
語
ら
れ
、
あ
ら
た
め
て
皆
の

共
通
の
願
い
だ
と
実
感
し
ま
し
た
。

現
在
、
品
川
区
は
都
に
追
従
し
、

40
人
学
級
を
前
提
に
し
た
学
校
統

廃
合
を
区
民
・
子
ど
も
不
在
で
急

ピ
ッ
チ
で
進
め
て
い
ま
す
。
日
本

共
産
党
は
こ
れ
ま
で
、
区
議
会
で

機
会
あ
る
た
び
に
30
人
学
級
の
実

現
を
、
と
取
り
上
げ
て
き
ま
し
た
。

今
後
も
全
力
を
挙
げ
る
決
意
で
す
。

【
署
名
の
問
合
わ
せ
】
東
京
で
30

人
学
級
を
実
現
す
る
品
川
連
絡
会
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「東京で３０人学級を実現する品川連絡会」
結成集会が開かれました

安藤たい作ニュース は、「品川区議会における政務調査費の交付に関する規定」で定める使途基準「広報・活動費」に基づき、政務調査費によって発行されています。ご意見・ご感想をお寄せください。

囲碁将棋大会が無事終了。スタッ

フでありながらも将棋の方に参加

しましたが、３戦全敗。ローマは

一日にして成らず、です。

区政報告

９
月
17
日
、
中
小
企
業
セ
ン
タ
ー
で
「
東
京
で
30
人
学
級
を
実
現
す
る
品
川
連

絡
会
」
の
結
成
集
会
が
開
か
れ
、
私
（
安
藤
）
も
参
加
。
60
人
の
父
母
・
教
師

ら
が
集
ま
り
、
11
月
末
に
向
け
、
本
格
的
な
署
名
運
動
が
ス
タ
ー
ト
し
ま
す
。

'74年宮城県仙台市生まれ。国立宮城教育大卒。'98年漫画家を志し上京。'02年青年誌奨励賞受賞。'06年の区議補選で初当選。安藤たい作プロフィール

どの子も大切にされる教育を

漫画：安藤たい作

Ｑ・「３０人学級」とは？

現在、国が決めている学級規模は４０

人で、「40人学級」と言われています。

これは一学級の上限を40人にするという

意味です。たとえば、ある学年の子ども

の数が72人だとすると、「40人学級」で

は、その学年は一学級36人ずつの２学級

となりますが、「30人学級」にすると、

一学級24人の３学級となります。
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無料なんでも法律相談会

１０月２１日（火）
夜６：３０～８：３０
安藤たい作西品川事務所
(品川区西品川３－16－３

TEL：03-3491-3230）
大崎駅より徒歩８分・百反坂沿い

①弁護士さんと一緒に相談会を行います。
生活のこと法律のこと、お気軽にご相談ください。

②当日直接お越しいただいても結構ですが、お待ち頂くこともあ
ります。事前に電話を入れた上、ご参加いただけると確実です。
（事前予約は平日日中は区議控室へ:５７４２－６８１８）
（土日は安藤事務所へ:３４９１－３２３０）

10月の

９月２５日（木）午後２時３０分頃

みやざき克俊区議一般質問

１．｢構造改革｣路線改め、貧困・格差から暮らし守る長期基本

計画に

２．ゲリラ豪雨を生みだす超高層ビル建設の再開発は中止を

３．「防災」口実の２９号線ゴリ押しを止め、住宅耐震化９割達成

に本腰を

４、商店街が切望する装飾灯電気代の補助増額を

９月２６日（金）午後１時～

鈴木ひろ子区議一般質問

１、八潮への特養ホーム建設は歓迎。待機者解消に向け、さら

に増設を

２、介護サービスの取り上げをやめ、高齢者の生活と人権を守

る介護制度に改善を

３、介護労働者の労働条件を改善し、人材不足の解消を

４、20億円も溜め込んだ基金は、介護保険料の値下げで高齢

者に還元を

５、怒り沸騰、後期高齢者医療制度は廃止を

６、区民、子ども不在の学校統廃合計画は中止を

７、学校耐震化を急げ

傍聴券は４階・議会事務局で受け取ってください。傍聴の際は、

お気軽に議会棟６階・共産党控え室にもお寄り下さい。

品川区議会第３回定例会が始まります！

一般質問の傍聴へおいでください

八潮地区における学校跡施設（旧八潮南小・南中）の利用計画案
特養ホーム増設を他地域でも・・パブコメにご意見を！

平成21年度の２学期から空き施設となる旧八潮南小学校・旧八潮南中学校に

ついて、特養ホーム増設を含む利用計画案が出されました。期間中、意見を寄

せることができます。計画案は、ホームページ、企画財政課（本庁舎５階）、

区政資料コーナー（第三庁舎３階）、地域センターでご覧になれます。

パブリックコメント（区民意見公募）期間は１０月１０日（金）まで


